

## Freundschaftsspiel in Affaltrach

Geschrieben von:

Sonntag, den 28. Juli 2013 um 13:21 Uhr

---

Nichtsdestotrotz hatten wir viel Spaß und konnten uns einiges bei unseren Gastgebern anschauen. An dieser Stelle sei auch noch mal ein großes Dankeschön an unsere Gastgeber für den herzlichen Empfang und die tolle Organisation des Abends ausgesprochen. Das war großartig! Auch der gemeinsame Abschluss des Abends in einer Pizzeria in Eschenau konnte sich absolut sehen lassen. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Wiedersehen! Dann wieder bei uns in Stetten.